

- 1.º Don Antonio Martín Armás.
- 2.º Don Segundo Manchado Peñate.
- 3.º Don Francisco Rodríguez Clavijo.
- 4.º Don Joaquín Ruiz Gómez-Rodríguez.

Lo que se hace público en este «Boletín Oficial del Estado» a los efectos prevenidos en el artículo séptimo del Decreto de la Presidencia del Gobierno de 10 de mayo de 1957, aprobatorio del Reglamento sobre el régimen general de oposiciones y concursos de los funcionarios públicos.

Arrecife, 29 de diciembre de 1964.—El Alcalde.—75-E.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Castro-Urdiales por la que se transcribe relación de aspirantes admitidos al concurso-oposición para la provisión en propiedad de dos plazas de Empleados del Servicio de Limpieza Pública de esta Corporación.

Relación de aspirantes admitidos al concurso-oposición para la provisión en propiedad de dos plazas de Empleados del Servicio de Limpieza Pública de la plantilla del Ayuntamiento de Castro-Urdiales:

Admitidos

1. Don Pedro Sisniega Mendivil.
2. Don Francisco Liendo Sarachaga.

Excluidos
Ninguno.

Lo que se hace público por plazo de quince días a los efectos determinados en el número primero del artículo tercero del Decreto de 10 de mayo de 1957.

Castro-Urdiales, 5 de enero de 1965.—El Alcalde, E. González Cuadra.—87-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Conil de la Frontera (Cádiz) por la que se anuncia oposición para proveer en propiedad dos plazas de Auxiliares administrativos.

Se convoca oposición para proveer dos plazas de Auxiliares administrativos de esta Corporación, dotadas con el sueldo base de 16.000 pesetas y otras 16.000 pesetas de retribución complementaria y demás emolumentos legales.

Las bases y su convocatoria han sido publicadas en el «Boletín Oficial de la Provincia de Cádiz» número 287, de fecha 17 de los corrientes.

El plazo de presentación de instancias será de treinta días hábiles, contados desde el siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Conil de la Frontera, 22 de diciembre de 1964.—El Alcalde, Gabriel de la Riva Galarreta.—64-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Gerona referente a la convocatoria del concurso-oposición para proveer en propiedad una plaza de Delineante de esta Corporación.

El «Boletín Oficial» de esta provincia número 150, de 15 de diciembre corriente, publica la convocatoria íntegra del concurso-oposición para proveer en propiedad una plaza de Delineante, dotada con las retribuciones del grado 6.º de la Ley de 20 de julio de 1963.

Plazo de presentación de solicitudes, treinta días hábiles, a partir de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Gerona, 19 de diciembre de 1964.—El Alcalde accidental.—67-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Logroño referente a la convocatoria del concurso a libre concurrencia para proveer en propiedad la plaza de Jardínero Mayor.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Logroño» número 146, de fecha 29 de diciembre de 1964, se publican las bases para la convocatoria del concurso a libre concurrencia para proveer en propiedad la plaza de Jardínero Mayor.

Esta plaza está dotada con un sueldo de 15.000 pesetas, una retribución complementaria de 15.000 pesetas, dos pagas extraordinarias y demás emolumentos que concedan las disposiciones legales, así como el derecho de ocupar la vivienda que se le designe por razón del cargo.

Las solicitudes se presentarán dentro de los treinta días hábiles siguientes a la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Logroño, 30 de diciembre de 1964.—El Alcalde, Juan Antonio Martínez Bretón.—82-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Madrid por la que se anuncia oposición para proveer 23 plazas de Auxiliares administrativos con especialización de taquigrafía, vacantes en esta Corporación.

Por acuerdo de la Comisión Municipal de Gobierno de 18 de noviembre de 1964, por la presente se convoca oposición para proveer 23 plazas de Auxiliares administrativos con especialización de taquigrafía, dotadas con el haber inicial de 35.100 pesetas anuales, que se irá incrementando con el 10 por 100 progresivo por cada cinco años de servicios prestados ininterrumpidamente a la Corporación y con los pluses y demás derechos determinados en los acuerdos y disposiciones de carácter general que les sean de aplicación, con arreglo a las bases y programa que han sido publicados íntegramente en el «Boletín Oficial de la Provincia de Madrid» del día 2 del corriente mes de enero y que se hallan expuestas en el tablón de edictos del Ayuntamiento.

Las instancias solicitando tomar parte en la oposición, acompañadas del recibo de la Depositaria de Villa de haber ingresado la cantidad de cincuenta pesetas en concepto de derechos, se dirigirán al excelentísimo señor Alcalde Presidente y se presentarán en el Registro General del Ayuntamiento en las horas normales de oficina durante el plazo de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al en que aparezca el último de los anuncios de la presente, que se publicarán en el «Boletín Oficial del Estado» y en uno de los periódicos de esta capital.

Madrid, 4 de enero de 1965.—El Secretario general, Juan José Fernández-Villa.—88-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Madrid por la que se anuncian concursos para proveer las plazas que se indican, vacantes en esta Corporación.

Por acuerdo de la Comisión Municipal de Gobierno de 16 de diciembre de 1964, por la presente se convocan concursos para proveer las plazas que se expresan a continuación, dotadas con el haber inicial de 27.300 pesetas anuales que se irá incrementando con el 10 por 100 progresivo por cada cinco años de servicios prestados ininterrumpidamente a la Corporación, con arreglo a las bases que han sido publicadas íntegramente en el «Boletín Oficial de la Provincia de Madrid» del día 4 del corriente mes de enero y que se hallan expuestas en el tablón de edictos de la Primera Casa Consistorial:

107 plazas de Operarios de Servicios de Parques y Jardines.
47 plazas de los distintos servicios de la Dirección de Obras Sanitarias (9 de Operarios, 24 de Vigilantes masculinos de evacuatorios, 2 de bañeros, 11 de Vigilantes femeninos de evacuatorios y 1 de bañera)

Las instancias solicitando tomar parte en el concurso, acompañadas de la documentación que estimen oportuno aportar, se dirigirán al excelentísimo señor Alcalde Presidente y se presentarán en el Registro General del Ayuntamiento, en las horas normales de oficina, durante el plazo de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al en que aparezca el último de los anuncios de la presente, que se publicarán en el «Boletín Oficial del Estado» y en uno de los periódicos de la capital.

Madrid, 7 de enero de 1965.—El Secretario general, Juan José Fernández-Villa.—89-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Palma de Mallorca referente al Tribunal que debe juzgar la oposición convocada por esta Corporación para cubrir 16 plazas de Policía municipal.

El «Boletín Oficial» de la provincia número 15.313, de fecha 22 del mes actual, publica la formación del Tribunal que debe juzgar la oposición convocada por esta Corporación para cubrir 16 plazas de Policía municipal.

El Tribunal así constituido iniciará su actuación transcurridos quince días hábiles previstos en el número 1 del artículo noveno del Reglamento de 10 de mayo de 1957, sobre Régimen General de Oposiciones y Concursos, contados a partir del siguiente al de la publicación del presente anuncio, si los aspirantes no hacen uso de lo que prevé el número 2 del artículo octavo del mismo Reglamento.

Lo que se hace público para general conocimiento.
Palma de Mallorca, 30 de diciembre de 1964.—El Alcalde.—63-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Portugalete por la que se hace pública la composición de los Tribunales que han de calificar las pruebas para la provisión en propiedad de varias vacantes en la plantilla de esta Corporación y se transcriben relaciones de aspirantes admitidos y excluidos a las mismas.

En cumplimiento de cuanto establecen los artículos 8.º y 7.º del Reglamento general de oposiciones, Decreto de 10 de mayo de 1957, se relacionan a continuación los Tribunales que han de

calificar las pruebas para la provisión en propiedad de varias vacantes en la plantilla de este Ayuntamiento, anunciadas en el «Boletín Oficial» de la provincia número 78, de 8 de abril de 1964, y «Boletín Oficial del Estado» número 97, de 22 del mismo mes, y los aspirantes admitidos y excluidos a prueba, y cuya relación figuró en el «Boletín Oficial» de la provincia número 224, de 17 de octubre último.

Tribunal para las plazas de Auxiliares administrativos

Presidente: Don Julián Bayo Bellés, Alcalde Presidente del Ayuntamiento.

Vocales: En representación de la Dirección General de Administración Local, don José María de la Peña Goyoaga, y en sustitución, don Carlos Muñiz Diez. En representación del profesorado oficial, don Enrique Martín Guzmán, y en sustitución, don José María Sotomayor Gippini.

Secretario: Don Angel López de Munain, Secretario de la Corporación, y en sustitución, don José María Mendieta Apaolaza, Oficial Mayor del Ayuntamiento.

Tribunal para las plazas convocadas de Servicios Especiales

Estará constituido por los señores citados para el Tribunal de Auxiliares administrativos y por el representante de la Jefatura de Tráfico de Vizcaya para las plazas de Guardias de la Policía Municipal, don José María Fargas.

Aspirantes admitidos

Para Auxiliares administrativos:

María Teresa Fulgencio Diez, Rosa María Bermejo González, José L. Zabala Arámburu, Begoña Castresana Legarreta, Gabino Martínez Cueva, María Inmaculada Negro Egua.

Para Servicios Especiales:

Plaza de Sargento de la Policía Municipal: Domingo Medavilla Zuazquita.

Plazas de Guardias municipales: Jesús de la Fuente García, Santiago Mogado Polain, Braulio Vecilla Gaspar, Miguel Medavilla Zuazquita, José Manuel Martín Bernardos, Paulino González Díaz, Gerardo Fernández Pérez, Anselmo Palacio Oliveros, José García Soengas, Felipe Alonso Merinero, Eugenio Losada Fernández, Aniano Puente Alvarez, José Carnero Recio.

Plazas de Recaudadores: Agustín Dronza Leoz, Evaristo García Barriuso, Samuel Ojeda Arriaga.

Plaza de Electricista: Tomás Rodríguez Pérez.

Plaza de Hojalatero: Ramón Tejada Tejada.

Plaza de Pintor: No se han presentado instancias.

Plaza de Encargada de Documentación y Archivo: María Carmen Manteca Garmendia.

Plazas de Encargadas de la limpieza de la Casa Consistorial: Marcelina Legarreta.

Aspirantes excluidos

Las instancias presentadas por Juan Mera Quintana, Saturio García Merino y Julio Ezquerro Agüero no han sido admitidas por no ser objeto de esta convocatoria las plazas solicitadas por los citados interesados.

La fecha, hora y lugar de celebración de las pruebas de aptitud para los aspirantes admitidos se anunciará con quince días de antelación en el «Boletín Oficial del Estado», en el «Boletín Oficial» de la provincia y tablero de anuncios del Ayuntamiento.

Al amparo de los artículos 7.º y 8.º del citado Decreto de 10 de mayo de 1957, los interesados que consideren infundada su exclusión y la composición de los Tribunales podrán interponer las oportunas impugnaciones ante este Ayuntamiento mediante recurso de reposición en el plazo de quince días hábiles, a contar de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», sin perjuicio de que puedan ejercitar cualquier otro recurso que estimen pertinente.

Portugalete, 28 de diciembre de 1964.—El Alcalde.—74-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de San Martín de Valdeiglesias (Madrid) referente a las bases para la provisión en propiedad por concurso de una plaza de Guardia, dos de Barrendero, una de Encargada de la limpieza de las oficinas y una de Conserje del mercado-matadero de esta Corporación.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Madrid» número 310, de 28 de diciembre último, se publican las bases para la provisión en propiedad por concurso de una plaza de Guardia, dos de Barrendero, una de Encargada de la limpieza de las oficinas y una de Conserje del mercado-matadero de este Ayuntamiento.

Se admiten solicitudes por el plazo de treinta días, a partir de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

San Martín de Valdeiglesias, 2 de enero de 1965.—El Alcalde, Segundo Rodríguez Muñoz.—62-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Sestao (Vizcaya) referente a la convocatoria del concurso restringido para la provisión en propiedad de una plaza de Recaudador General de esta Corporación.

En el «Boletín Oficial» de la provincia núm. 294, correspondiente al día 31 de diciembre de 1964, se publica la convocatoria del concurso restringido para la provisión en propiedad de una plaza de Recaudador General de este Ayuntamiento, dotado con el sueldo base anual de 18.000 pesetas y con la retribución complementaria, también anual, de 17.100 pesetas, dos pagas extraordinarias y demás emolumentos legales que se tengan establecidos o se acuerden por la Corporación.

El plazo para presentación de instancias es de treinta días hábiles contados a partir del siguiente de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Sestao, 5 de enero de 1965.—El Alcalde, Jesús Sainz Planello.—110-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Villanueva de Arosa referente a la oposición para cubrir una plaza de Auxiliar administrativo de esta Corporación.

El Alcalde-Presidente del Ayuntamiento de Villanueva de Arosa hace saber: Que a los efectos de lo que se dispone en el artículo noveno del Reglamento general de oposiciones, de fecha 10 de mayo de 1957, se hace público que los ejercicios de oposición para cubrir una plaza de Auxiliar administrativo de este Ayuntamiento tendrá lugar el día 29 del actual, a las once horas, en la sala de sesiones de esta Casa Consistorial.

Igualmente se hace público que los opositores para la práctica de dichos ejercicios son los que a continuación se detallan:

Don Alejandro Fariña Abal.
Don Julio Fraile González.
Don Esteban Oubiña Hermida.
Don Antonio Gómez Dios.

Lo que se hace público para general conocimiento y cumplimiento.

Villanueva de Arosa, 2 de enero de 1965.—El Alcalde, Juan Hermida Pérez.—86-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Zaragoza por la que se transcribe relación de aspirantes admitidos en la convocatoria para la provisión de plazas de Subjefes de Sección de esta Corporación y se hace público el Tribunal calificador.

La M. I. Comisión Permanente de 19 de noviembre acordó admitir a los siguientes aspirantes para la provisión de plazas de Subjefes de Sección:

Don Miguel Morer Pérez.
Don Ricardo Adiego Casanova.
Don Santiago Tejero Lamana.
Don Luis Zapatero Agreda.
Don José María Rincón Cerrada.

Igualmente aprobó la constitución del Tribunal, que es el siguiente:

Presidente: Don Gregorio Sánchez Morales, Teniente Alcalde del excelentísimo Ayuntamiento.

Vocales: Don Luis Aramburo Berbegal, Secretario general; don Antonio Estables Zabalegui, por la Abogacía del Estado; don Aurelio Guata Martorell, por el profesorado, y don José María García-Belenguer, o en su defecto don Alfredo Murlanch Ardid, por la Dirección General de Administración Local.

Secretario: Don Daniel Usán Aragües, Jefe de la Sección de Gobernación.

Lo que se hace público para general conocimiento. Zaragoza, 20 de diciembre de 1964.—El Alcalde Presidente, Luis Gómez Laguna.—Por acuerdo de S. E., el Secretario general, Luis Aramburo Berbegal.—76-A.

RESOLUCION del Tribunal de oposiciones para la provisión de diez plazas de Auxiliares administrativos del Ayuntamiento de Murcia por la que se convoca a los opositores.

Se convoca a todos los opositores a dichas plazas para que concurran el día 30 de los corrientes, a las diecisiete horas, al salón de sesiones de este excelentísimo Ayuntamiento, en que darán comienzo los ejercicios.

Al mismo tiempo se anuncia que el día anterior, a igual hora y en el lugar expresado, se efectuará el sorteo para establecer el orden en que habrán de actuar los opositores en aquellos ejercicios que no se verifiquen conjuntamente, cuyo resultado se hará público en el tablón de anuncios de la Casa Consistorial.

Murcia, 5 de enero de 1965.—El Presidente.—83-A.